







Infobrief CFO-Nepal

Forusi, Sevinio

Infobrief 26 – September 2013

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier der 26. Infobrief mit neuen Informationen aus Nepal.

Nachfolgende aktuelle Informationen von Frau Dr. Lasota aus Nepal.

Namaste aus Nepal,

mit einem neuen Informationsbrief geht es in den Herbst und ich freue mich, über mehrere Besucher zu berichten, die uns im Kinderdorf und im Kathmandu-Kinderheim mit einer Visite beehrten:

CFO-Mitbegünderin Roswitha Schroeter kam in diesem Jahr bereits zum zweiten Mal zu uns und nahm bei dieser Gelegenheit Adoptivtochter Anuradha und einen Freund der Familie mit. Zusammen verbrachten wir mehrere Tage direkt im Kinderdorf, um den uns anvertrauten Kindern rund um die Uhr nahe zu sein.

Ende August wiederum war Ehepaar Petra Pachner und Herwig Jantschik mit Adoptivtochter Muna vor Ort. Begleitet wurden sie von Prof. Dr. Warndorf von der Dualen Hochschule, Heidenheim, Baden-Württemberg und von drei Studenten, die unser Projekt kennenlernen wollten.

Mit von der Partie war Herr Krajewki, Ausbildungsleiter der Voith AG, Heidenheim, um die ersten Schritte in Richtung eines Ausbildungszentrums für handwerkliche Berufe zu diskutieren.

Viele Ideen gibt es also rund um unser Projekt, doch die Tatsache, dass das Kinderdorf noch nicht fertig eingerichtet ist, darf dabei nicht übersehen werden und wir hoffen auf einen guten Herbst und Winter, Spenden und weitere Patenschaftsübernahmen betreffend.

Nun zu den Bildern:



Zusammen mit CFO-Mitbegründerin Rosi Schroeter wurden wir von unserer Kinderschar am Kinderdorfeingang begrüsst und danach ins Zentrum der Anlage begleitet.



Studenten der Dualen Hochschule werden mit traditionellen Blumenketten begrüsst.



Inzwischen geht es im CFO-Study Center mit der Einrichtung weiter. Dieses Bild zeigt den Raum, der als Bücherei eingerichtet wurde, und es ist geplant, die leeren Regale in Bälde mit Lesestoff zu füllen.



Tische, Stühle und einige Wandschränke sind ebenfalls fertig und machen den Alltag der Kinder einfacher und bequemer.



Mittagspause im Kinderdorf



Am nächsten Morgen nach diversen Besuchen und geselligem Zusammensein fängt die Schule wieder an. Ein neues Überblicks-Video über die Kinderdorfanlage ist übrigens auf <a href="http://www.youtube.com/watch?v=wnk2nL8gt4s">http://www.youtube.com/watch?v=wnk2nL8gt4s</a> zu sehen.

Ein wichtiger Punkt:



Ab sofort ist der neue CFO-Kalender "himalaya 2014" erhältlich. Der Versand erfolgt über die himalaya friends und Einzelheiten finden sich auf http://www.himalaya-friends.de/index.php/kalender2014

Bitte unterstützen Sie unser Projekt weiterhin mit Spenden, sodass es mit der Kinderdorfeinrichtung weitergeht und die laufenden Kosten regelmässig gestemmt werden. CFO betreut insgesamt 107 Kinder und jeder Euro, jede einzelne nepalesische Rupie zählt.

Mit herzlichen Grüssen aus Nepal und mit Dank,

Olga Lasota und das CFO-Team

Children's Future Organization Kathmandu, Nepal

www.cfonepal.org.np